

COMITES DE VECINOS

¡Movilizaos activamente para ayudar

a los camaradas combatientes!

Dentro de unos días finalizará el año más sangriento, más preñado de traiciones que registra la Historia de España. Se lo debemos al fascismo. No lo olvidéis jamás. En las horas del tránsito a un nuevo año, que será de liberación de las clases oprimidas y de total extirpación de la barbarie fascista-clerical y plutócrata, los Comités de Vecinos estamos obligados a prestar nuestra asistencia a los heroicos defensores del Madrid inexpugnable y a los millares de mujeres y niños desvalidos. En la tarde del 31 de diciembre es preciso llevar a todos los parapetos de Madrid y a los hogares de las viudas y huérfanos de combatientes el testimonio de la solidaridad madrileña. Para ello, desde este momento, el Comité Central de Comisiones de Casas al servicio del FRENTE POPULAR abre una suscripción de donativos en metálico.

Hasta el día 25 podrán entregarse en los sitios siguientes:

O'Donnell, 26; Hortaleza, 106; Fainundo Lullio, 5; Cta. San Bernardo, 3; Bravo Murillo, 125; Magdalena, 29; Segovia, 11; López de Hoyos, 19; Carretera de Aragón, 129; Avda. de la República, 20 (Vallecas); San Bernardo, 19.

Fijaos bien, Comités de Vecinos, que decimos que hasta el día 25 «podrán entregarse»; pero como no se trata de recaudar limosnas sino de testimoniar entusiásticamente la adhesión a los combatientes y de mitigar el dolor en los hogares desamparados, vosotros estais obligados a vigilar y forzar las entregas de los cucos y de los tibios, porque podría suceder que pasado el día 25 tuviéramos que tomar por fuerza lo que se regateó cobardemente.

Y las provincias, que no han sentido desgarrarse sus entrañas como Madrid, ¿contribuirán como deben? Creemos que sí. Seguramente surgirán Comités que tomen a su cargo las entregas para venir a testimoniarnos su leal auxilio.

¡Comités de Vecinos de Madrid! La noche final de mil novecientos treinta y seis está próxima. Apresuraos a recaudar fondos. Que al despuntar el nuevo año no quede ni un solo hogar de los destrozados por la canalla facciosa al que no hayamos hecho llegar la prueba de nuestra inquebrantable fraternidad y que todos los combatientes de los frentes madrileños reciban el recuerdo de nuestra sincera solidaridad.